

Mi querido caos.

Mi querido caos,
mi querido caos,
mi caos deseado.
Qué injustamente eres tratado.

Mi querido caos,
mi querido caos,
mi caos deseado.
Qué injustamente eres tratado.

Que cuando hay guerra te citan
como presente y culpable.
Ignoran que cuando se lucha
el presente es el desorden.

Y es intentar ordenarte
en lo que consiste la lucha.
Que el universo no admite
elección determinante.

Mi querido caos,
mi querido caos,
mi caos deseado.
Qué injustamente eres tratado.

Mi querido caos,
mi querido caos,
mi caos deseado.
Qué injustamente eres tratado.

Que ningún dios interviene,
ni creador ni gobernante.
Somos hijos de la nada
y es el caos determinante.

Que el universo se desordena
caóticamente, seguro.
Esto da lugar al tiempo
y a nosotros como producto.

Mi querido caos,
mi querido caos,
mi caos deseado.
Qué injustamente eres tratado.

Mi querido caos,
mi querido caos,
mi caos deseado.
Qué injustamente eres tratado.

Jesús Estrada. Septiembre de 2016. www.nuevaera.info